



EL MEJOR PURGANTE

AGUAS MINERALES NATURALES DE CARABANA

Depurativas Antibiliosas Antiherpéticas

Proprietarios: Hijos de R. J. CHAVARRI -- Dirección y Oficinas: MONTERA, 50 -- Madrid

INTERIORIDADES DE LA POLITICA

Unas declaraciones del señor Martínez de Velasco

¿Por qué pasó de la cartera de Agricultura a la de Estado?

Medio tarde en el Congreso. Es la hora, no diremos del te...

gandas y a nuestra preparación accediendo pidiendo que la carrera...

Yo hablo de ser ministro de Agricultura. Y al Ministerio de Agricultura fui, con la resolución...

Yo resistí. No se me ocultaba que de aceptarlo, mi resolución...

Admitidos gentilmente a plática, ya se sabe que la conversación...

Muchas dificultades había de vencer, sin duda, dificultades que...

En la cartera de Estado, yo había de tener, y esto es natural...

Esta idea, que a nosotros nos pasó por las mentes, hay que reconocer...

Estaba en marcha una acción tan benéfica para el labrador...

Es decir, que las normas dadas, que la dirección impresa por mí...

Señor ministro: Llegaría la bondad de V. E. a satisfacer el interés informativo de un reportero?

Se plantea la crisis, y el señor Chapaprieta, al solicitar mi concurso...

Y, aceptado esto, quiere decirse que, por mi parte, ni hay abandono de problemas, que nos interesan...

¿Sobre qué?

Me sorprendió, y tanto me sorprendió, que me negué.

—May amable, señor ministro, y muy clara la explicación.

¿Sobre un incidente de la última crisis?

Hube de conmutarle y así me lo dijo. Entendía él que ese cambio era necesario, y me arguyó, con arreglo a su juicio y propósitos...

—Muchas gracias—contestamos diplomáticamente—porquasi como el jefe del partido agrario se le puede interrogar libremente, cuando él lo autoriza, no se nos oculta que al ministro de Estado, y aunque él lo autorice...

¿Cuál?

Se cumplió la tregua, y la misma tarde el jefe del Gobierno y yo conversamos, reiterándole por mi parte el interés decidido que tenía en continuar al frente del departamento de Agricultura.

Entre otras razones, porque no nos habría de contestar. Se sonreía vuestro y se atendría a la discreción diplomática.

¿Pues mire vuestro: Son muchos los españoles que, sobre todo por esas provincias, dicen que no se explican, como siendo vuestro jefe del partido agrario y ministro de Agricultura, al plantearse la última crisis y seguir en el Gobierno, pasó vuestro al Ministerio de Estado. Como dejó de dirigir el departamento que parecía y era sin duda el más propio a su significación, para pasar a dirigir la diplomacia.

Así lo comprendía el señor Chapaprieta, pero entendía por su parte ser necesario el cambio que me proponía por razones que me expuso.

La moda gimnástica del cántaro sobre la cabeza

Repetidos ejemplos se vienen dando de que la humanidad se halla en franca regresión hacia el primitivismo más desenfreado. El insombricismo, el desordenismo, los baños de sol, las promiscuidades sexuales, los bailes desenfrenados y con vestimentas al son de máscaras estridentes y absurdas, las liberdades de lenguaje en el trato social y la negación de toda espiritualidad en la vida, demuestran plenamente esta afirmación de que lo salvaje invade y domina, cada vez más, las costumbres y los sentimientos de los seres humanos.

De propósito hemos dejado fuera de la anterior enumeración un aspecto al que modernamente se dirige el accedido culto: la gimnasia. Un profesor de esta disciplina, que hace bastantes años alcanzó mucha fama en Madrid, hacía evolucionar confundidos a sus clientes y clientas, en perfecta desnudez y descalzos, en consignante, sobre el suelo mojado de una elevada y bien alveada terraza, y después los ponía en cuclillas al sol, medio cubiertos por verde follaje de ramas de árboles y hojas de hortelizas, sobre las que el mismo profesor y sus ayudantes derramaban, de vez en cuando, una y copiosa lluvia por medio de regaderas. Si esto no es retroceder al más desenfrenado salvajismo, ustedes dirán lo que es.

Menos mal que posteriormente parece haber evolucionado la gimnasia a fórmulas menos pintorescas, aunque todavía algo absurdas, como el interés en que se deban casti todas las señoras que creen hallarse camino de la obesidad por establecer contacto entre las puntas de los dedos de las manos con las de los pies; y muy modernamente, lo que pudimos llamar el último grito de la gimnasia, consiste en hacer largas caminatas con una banasta o un cántaro en la cabeza, porque cierto doctor francés ha descubierto que el equilibrio a que obliga este ejercicio contribuye sobremanera a la belleza del cuerpo y que el hecho de haber soportado las mujeres griegas sobre sus cabezas las clásicas ánforas, es debida la admirable perfección de líneas de aquellas hembras que han constituido el prototipo de la belleza femenina. Y yo, aunque no sea doctor ni francés, agrego que a la similar costumbre de nuestras mujeres cantabrias se debe ese aire idéntico y señorial con que luego las vemos en Madrid, convertidas en amas de cría, llevarlo en un trapito rizado y unos agujones afiligranados sobre las testas en que sus madres y ellas mismas parecían antes pesadas «sellas» de agua y bembolantes banastas de sardinas.

Si la costumbre cuando preparámanos a ver a nuestras hijas y hermanas haciendo grandes caminatas por los pasillos de nuestras propias casas, llevando sobre sus cabezas enormes cántaros, o un rimerón de platos o cualquier otro similar objeto.

EDUARDO ROBLES PEREZ

El anunciante no debe olvidar que una propaganda bien orientada y constante en EL CASTELLANO, es la base de un buen negocio.

NOTICIAS Comedor de Caridad En el día de ayer fueron socorridos en este benéfico establecimiento los pobres que a continuación se expresan: Con comida, 200. Con cena, 185. Madres lactantes, 15. Total número de raciones diarias, 400. Transcurren 4.

MOLINOS Un molino para cada trabajo. Más de 300 MOLINOS para escoger. PIDA CATALOGOS A LA FABRICA DE MOLINOS Victor Gruber Ltda. y Cia

DE VELADA Boda distinguida

VELADA.—El día 7 del actual se celebró en la iglesia de esta villa el enlace de la simpática y distinguida señorita Nieves Gómez y Gómez, con el distinguido joven de Talavera de la Reina, don Daniel Valiente Lozano.

En este acto, la novia, que iba elegantísima con sus ricas galas nupciales y haciendo lindo ramo de preciosas calas, fué llevada ante el altar por su futuro abuelo don Esteban Lozano; actuando de madrina, que iba del brazo del novio, la linda señorita talaverana Milagros Collado, y bendiciendo la unión el celoso párroco don Trifón Martín.

No menos a la entrada que a la salida del templo, el público admiró y demostró a los contrayentes la simpatía con que veían tal unión; recibiendo muchas felicitaciones.

Verificada la ceremonia religiosa se verificó la civil, firmando como testigos el culto médico don Pedro Gómez y don Primitivo Gómez, próximos parientes de la gentil desposada.

En este día, que se ha puesto de manifiesto las simpatías con que cuenta la familia de nuestro buen amigo don Domingo Gómez, padre de la novia, se han visto rodeados de muchas y distinguidas amistades y familiares, entre los que recorda-

Sin propaganda no se hace famosa una casa aunque expenda mejor género que las demás de su clase. De ahí por qué la publicidad... hace infalible la venta.

mos a la distinguida señora del médico (doña María G. Butrago), la simpática hermana de la novia señorita Emiliana, señoritas de Gámez, Peligros y otras muchas de Velada; María Muñoz, de Talavera; y la elegante señorita Digna de la Fuente, de Arenas; doña Cruz Lozano, de Talavera, y más que sentimos no recordar.

Del sexo fuerte vimos a los hermanos de la novia, que nos atendieron con su simpática y señorial acogida; señores Gómez (Eustasio y Enrique), señor Amigo (Luis), señor Peligros y otros, a los que se les unió con la simpatía de la familia de los contrayentes.

La feliz pareja, a la que deseamos una luna eterna de miel, salió para Talavera, donde fijaron su residencia.

Reiteramos nuestra felicitación a los novios y familiares.

Versalles Las mejores medias, guantes, bolsos Príncipe, 9 Alcalá, 9 MADRID

Otro nuevo obsequio de 48 BICICLETAS para niño, y 240 BALONES de fútbol Que hace la casa del inmejorable papel de fumar ZIG-ZAG a los hijos de los fumadores. (Solamente para la Península)

En cada provincia, los seis concursantes que remitan mayor número de cabezas de Zuavo o fajas de block (éstas se cuentan por seis), obtendrán, el primero, una bonita bicicleta y los cinco siguientes un magnífico balón.

Los cubiertas recogidas del suelo no las admitimos. El concurso terminará el 30 de abril de 1936. Todos los envíos, con las señas claramente puestas, podrán dirigirse a cualquiera de los dos depositarios de la marca.

Hijos de Moliner Apartado 89 VALLADOLID DOLORES DE ARAUZE Pelota 6 BILBAO

Un artículo de "El Siglo Futuro," sobre la Semana Pro Seminario de Toledo

«El Siglo Futuro» ha dedicado el siguiente artículo a la Semana pro Seminario de Toledo:

«La importancia social y religiosa que tiene el sacerdotio y el maestro debe ser norte para la acción de todos los españoles.—Máxima será clausurada en Toledo la Semana llamada pro Seminario, que ha venido celebrándose con esplendor inusitado en la Sede Primada, por iniciativa feliz del excelentísimo señor arzobispo doctor Gomá, a quien, como a todos los señores obispos españoles, preocupa hondamente la disminución de las vocaciones eclesiásticas. Este mal no es de ahora. Viene observándose de hace tiempo este descenso en la concurrencia a los Seminarios, y hay que atribuirlo, entre otras causas, al cambio operado en el ambiente social en estos últimos tiempos, al desvío de unos, a la total indiferencia de otros, a la indefensión en que se ha dejado al Clero cuando más violentas, más lúcidas y más constantes eran las campañas contra él, desde los tiempos de aquella Prensa Inédita que le difamaba impunemente, y que coincidió con la aparición de aquella política funesta, que importada de la Francia anticlerical, tomó carta de naturaleza en España, haciendo cándida del tópico anticlerical, mote que para él adoptaban algunos partidos, y que era su característica.

que, nacido en la incubadora de la Institución Libre de Enseñanza, había de convertir las cátedras en clubs jacobinos y en tribuna de propaganda atea.

Este ambiente, formado con la complicidad de la cobardía de los buenos que no salieron en defensa de intereses tan necesarios a la formación moral del pueblo, tenía que dar el amargo fruto que estamos viendo. Porque esos pueblos que carecen de párrocos; y que en cambio padecen al maestro laico, forzadamente tenían que ser focos de revolución, como desgraciadamente se pone de manifiesto en el condado, sin que sea necesario citar en este momento recientes jornadas sangrientas, reveladoras del grado de embrutecimiento a que se ha llegado.

No vamos a recordar ahora que el republicanismismo en España siera pre tuvo como distintivo esta nota del anticlericalismo, porque estamos viviendo sus consecuencias. La injuria del bienio contra el Clero se cubió desde el primer momento.

Hay, el Clero rural, empobrecido y acorralado por un ambiente hostil, reclama, sin embargo, como nunca, el valor característico de esta raza de misioneros. Y misioneros «están plantando, no sólo los pueblos abandonados con terreno espiritual, sino las barriadas de las grandes ciudades, donde la misión es más necesaria que en las selvas americanas de los tiempos de la conquista, o que en los poblados de la China idólatra.

En las propagandas de la revolución, uno de los postulados revolucionarios fué la supresión de las consignaciones que el Estado español, como compensación insuficiente, fijaba para el sostenimiento del Clero y del culto. Entretanto, los Gobiernos del régimen monárquico liberal se resistieron tenazmente a ceder la miseria de los sacerdotes, faltando descaradamente a los deberes y obligaciones que les imponía la ley concordada. Y al llegar la República, contra ellos se dirigió la acometividad anticlerical, que, después de incendiar los templos, su primer de raíz las asignaciones eclesiásticas, culminando en esta injustificada odio que se había ventado fomentando contra el sacerdotio y contra la Iglesia por los partidos políticos revolucionarios, fueron dirigidos por el señor Lleroux—la característica del partido radical fué siempre su anticlericalismo—o por el señor Canalejas, o por el reformismo heterodoxo. Que ahí es donde está la preparación revolucionaria.

Oportunísima ha sido, por tanto, la iniciativa del excelentísimo señor arzobispo de Toledo al organizar esta semana pro Seminario, para impulsar las vocaciones eclesiásticas, a la que, como es natural, ha respondido también el episcopado español. La Semana de Toledo ha adquirido, por tanto, importancia de movimiento nacional en favor de la formación del Clero. Y es de esperar que sus resultados alcancen a todas las diócesis, despertando en ellas, por parte de los buenos españoles, un fervoroso entusiasmo para cooperar a la acción de los señores obispos, porque de no conjurarse el peligro, llegarán para la Patria días aún peores que los que atravesamos.

Verificada la ceremonia religiosa se verificó la civil, firmando como testigos el culto médico don Pedro Gómez y don Primitivo Gómez, próximos parientes de la gentil desposada.

No hay que decir que nosotros estamos totalmente dispuestos a secundar cuantas iniciativas partan de los señores prelados, cooperando con todo nuestro entusiasmo a ellas. Es indispensable fomentar las vocaciones eclesiásticas, y es indispensable que los católicos se persuadan de que es a ellos a quienes corresponde atender esa necesidad, sosteniendo con decoro máximo el Culto y el Clero, y rodeando al sacerdote del respeto, de la consideración y de la estimación social que reclama su elevado ministerio.

En este día, que se ha puesto de manifiesto las simpatías con que cuenta la familia de nuestro buen amigo don Domingo Gómez, padre de la novia, se han visto rodeados de muchas y distinguidas amistades y familiares, entre los que recorda-

Contra la revolución atea, hay que oponer la contrarrevolución católica, y al frente de ella, en la reconquista espiritual de las gentes, han de estar los que decaen encomendada la cura de almas, seguidos por todos los que se den cuenta exacta de que han llegado los tiempos de comenzar de nuevo a evangelizar a los hombres, víctimas hoy de los designios que aspiran a destruir la fe para mejor destruir la sociedad, encerrándola en el pantano del materialismo más brutal, para mejor tirarla, una vez envilecida.

Del sexo fuerte vimos a los hermanos de la novia, que nos atendieron con su simpática y señorial acogida; señores Gómez (Eustasio y Enrique), señor Amigo (Luis), señor Peligros y otros, a los que se les unió con la simpatía de la familia de los contrayentes.

Laudable por el beneficio que puede proporcionar, es que los católicos cooperen con su acción personal y con sus medios económicos a tantas obras para las cuales se les solicita. Pero han de tener en cuenta que la primordial, a las primordiales, son las de cooperar sin tregua y sin regateos en el sacrificio a la formación y al sostenimiento de los sacerdotes y de maestros católicos. El sacerdotio y el maestro son la base para la reconquista espiritual de los pueblos.

La feliz pareja, a la que deseamos una luna eterna de miel, salió para Talavera, donde fijaron su residencia.

Hay que aportar, con preferencia a todo, medios suficientes para el sostenimiento de los Seminarios, y para favorecer a los que se sitúan llamados al sacerdotio, alentando esa vocación. El llamamiento que hace el excelentísimo señor arzobispo de Toledo, y que él todos los señores obispos, y el sostenimiento del Culto y Clero, deben ser atendidos con preferencia a todo otro.

Advertisement for José de la Cuesta Vinos y Coñacs, Puerto de Santa María. Includes text: 'José de la Cuesta', 'Vinos y Coñacs', 'Puerto de Santa María'.

Advertisement for POMADA '19' and Depurativo '19'. Includes text: 'POMADA '19'', 'Cura en tres días ECZEMAS, Erupciones niños, Grietas, Quemaduras, SABAÑONES, etc.', 'Depurativo '19'', 'Limpia la sangre. Rejuvenece. Es antigripal y antituberculoso, Evita y cura la arterioesclerosis.'.

Advertisement for Victor Gruber Ltd. and Cia. Includes text: 'Victor Gruber Ltda. y Cia', 'MOLINOS', 'Un molino para cada trabajo. Más de 300 MOLINOS para escoger.'.

Advertisement for Zig-Zag cigarettes. Includes text: 'ZIG-ZAG', 'a los hijos de los fumadores. (Solamente para la Península)', 'En cada provincia, los seis concursantes que remitan mayor número de cabezas de Zuavo o fajas de block (éstas se cuentan por seis), obtendrán, el primero, una bonita bicicleta y los cinco siguientes un magnífico balón.'.

DE CINE

Cine Moderno

La pantalla ha registrado en el transcurso de la semana...

Ojos cariñosos

Decir que una producción está interpretada por Shirley Temple...

Ojos cariñosos

Ojos cariñosos llega a emocionar al público en diversos momentos...

El velo pintado

Un libro americano que lleva de a la pantalla no ofrece nada nuevo en verdad...

no llegué en muchos momentos al espectador.

Rumbo al Cairo

Con un argumento de Alfredo Miralles, Benito Perojo ha ido desarrollando unas escenas...

Rumbo al Cairo puede recorrer todas las pantallas extranjeras...

Si este film de Cifesa no tuviera más méritos que el descubrimiento de una nueva estrella española...

DEMB

Cine Toledo

Por fin, la nueva empresa del Cine Toledo, se decide a inaugurar la temporada...

Para fecha tan destacada se tiene el propósito de presentar la notable producción española...

EL CASTELLANO Apartado 12

Guía del radioyente

B. A. J. 49. Radio Toledo. (200 metros, 1.500 kilociclos).

A las 21,30: Sintonía. Cartelera. - Cotizaciones de Bolsa...

A las 13,30: Sintonía. - Cartelera. - Concierto. - Recital. - Programa de música variada...

A las 17: Sintonía. - Cartelera. Programa de música variada. - 17,20: Diez minutos a las tradiciones toledanas...

B. A. J. 2. (410,4 metros, 791 kilociclos.) Día 12. - A las 21,30: Notas de sintonía. - «Norma». Bellini. - «Sinfonía escocesa»...

Día 13. - 14: Notas de sintonía. Orquesta de Radio España: «Ritmos de Atenas»...

17,30: Notas de sintonía. - Fragmentos de zarzuelas. - 18: Curso de historia de la música por Julio Osuna...

B. A. J. 7. (274 metros, 1.095 kilociclos.)

Día 12. - 21: Evocaciones frías. - 21,15: Recital de canciones. - 22: Campanadas de Gobernación...

Día 13. - 8: Campanadas de Gobernación. - Diario hablado. «La Palabra»...

13: Campanadas de Gobernación. - Señales horarias. - Boleta meteorológica. - «El cocktail del día»...

17: Campanadas de Gobernación. - Música ligera. - 17,30: «Gala del viajero»...

«EL CASTELLANO» TELEFONO 12

Más huevos

y mejor desarrollo de sus aves obtendrá usted adicionando a su alimento una parte de huesos frescos molidos al día...

Matth. GRUBER Bilbao Madrid A. S. Mamés, 23 Ferraz, 8 Dirección postal: Apartado 185, BILBAO

CLINICA DENTAL GOZALVO

Calle Nueva, núms. 4 y 6 (hoy Giner de los Ríos, casa del Banco Central)

Consulta de enfermedades de boca y dientes - Extracciones sin dolor - Coronas de oro - Empastes - Puentes de oro y porcelana, etc. - Dentaduras de todas clases, con o sin palada

Días de consulta: MARTES, JUEVES y SABADOS, de diez a dos y de tres a siete. MIERCOLES y VIERNES, de once a dos y de tres a cinco.

TELEFONO 137

Religiosas

Santoral

Día 13. - Miércoles. - El Parto de Nuestra Señora. - Santos Estanislao de Kostka, S. J.; Diego de Alcalá; Nicolás, p.; Eugenio, ob.; Arcadio, Pascasio, Probo, Eutiquiano, Pabito, niño, mártires.

San Estanislao de Kostka. - Perteneció a su padre a la primera nobleza de Polonia...

Tenía rostro hermoso, de singular expresión de pureza y tan delicado en ella que, en cierta ocasión, sufrió un síncope al escuchar una palabra libre.

Sólo se ocupa en la oración y en el estudio, que hizo hasta los cuarenta años en su casa y más tarde en un colegio de jesuitas, de Viena, junto con su hermano...

Resolvió San Estanislao, inspirado por la Virgen, ingresar en la Compañía de Jesús, y para que no le pusieran impedimentos...

Misas de horario fijo

SANTA IGLESIA CATEDRAL. - Hay misas rezadas desde las seis y media a las ocho y media, diez, once y doce. En la capilla de Reyes, a las nueve, a las nueve y cuarto en la Capilla Mozárabe con su rito.

A las nueve comienzan las horas canónicas, y terminadas, sigue la misa conventual.

PARROQUIA DE SANTA MARIA MAGDALENA. - Se celebran misas a las siete y media, ocho, ocho y media y nueve.

PARROQUIA DE SANTO TOMAS. - Hay misas a las siete, ocho, ocho y media y nueve.

PARROQUIA DE SAN NICOLAS. - Se celebran misas a las siete y media, ocho, ocho y media y nueve.

Devoción al Santísimo ADORACION Y VELA AL SANTISIMO. - En la iglesia de las religiosas agustinas (Gaitanías) se hace a las cuatro y media de la tarde el manifiesto del Santísimo, a las cinco y media se reza el santo rosario y a las seis se reza la estación y trisagio para terminar con la reserva.

CUARENTA HORAS.

Tienen lugar en la parroquia de Santa Leocadia.

Mes de las Animas

IGLESIA DE SAN ILDEFONSO. - La Asociación de las Animas tiene los siguientes cultos:

Por la mañana, desde las seis y media a las diez, cada media hora misa rezada. También a las once y doce.

Por la tarde, a las seis, ejercicio con sermón, en determinados días, salmo «De profundis», lamentos y responso.

PARROQUIA DE SAN TIAGO (Arrabal). - A las seis de la tarde se reza el rosario, siguiendo el ejercicio y el responso.

IGLESIA PARROQUIAL DE SANTA MARIA MAGDALENA. - Todas las tardes, a las cinco, se celebra el ejercicio propio de este mes.

IGLESIA PARROQUIAL DE SANTO TOMAS. - Al toque de oración de la tarde se hace a diario el ejercicio del mes de Animas.

EL CASTELLANO Apartado 12

Paludina HOH2

Específico del Paludismo Inyectables - Comprimidos - Gotas PEDIDO EN FARMACIAS Laboratorio - CADIZ

Compañía Nacional de los Ferrocarriles del Oeste de España

LINEA DE MADRID A VALENCIA-ALCANTARA

AVISO AL PUBLICO

Supresión de Guardería en varios Pasos a nivel

Esta Compañía, en cumplimiento de las disposiciones vigentes sobre el particular, tiene el honor de poner en conocimiento del público que, a partir del 15 de noviembre próximo será suprimida la guardería de los pasos a nivel de la línea de Madrid a Valencia-Alcántara que se detallan en el cuadro siguiente...

Table with 7 columns: Situación kilométrica, DENOMINACION DE LA SERVIDUMBRE, NOMBRE ESPECIAL con que es conocido el camino y su paso, PROVINCIA, AYUNTAMIENTO, NOMBRE DE LOS PUEBLOS, ALDEAS, etc, a que afecta la supresión, Tipo de las señales establecidas

Al quedar sin guarda los pasos citados, y con objeto de prevenir a los usuarios de los caminos correspondientes la proximidad del cruce de la vía, se hace también público que han sido instaladas en el lado derecho de los caminos señales del tipo A, advertidoras de aquí, consistentes en dos aspas con las indicaciones "PASO SIN GUARDA y OJO AL TREN", y un cartel inferior con la indicación "ATENCION AL TREN" pintadas todas con letras negras sobre fondo blanco y montadas en soportes metálicos de cinco metros de altura, pintados de rojo y blanco a la distancia mínima de diez metros del centro del cruce.

La existencia de dichas señales indicará, además de la proximidad del cruce a nivel, "QUE ESTE NO TIENE GUARDA" y, en consecuencia, los peatones y usuarios en general deberán a su vista extremar el cuidado y precaución al atravesar o cruzar la vía, en evitación de accidentes, por los que la Compañía no podrá aceptar responsabilidad alguna.

Madrid 10 de octubre de 1935

La sesión de anoche en el Ayuntamiento

Se propone la instalación de las bujías del alumbrado público en el centro de las calles

La sesión que anoche celebró el Ayuntamiento, transmitida también por la emisora local «Radio Toledo», la presidió el alcalde señor García García, asistiendo los concejales señores Quijada, Canosa, Ramos, Aldaravi, L. Ayllón, G. Alegre, Pérez, P. Montes, M. Tapia, Alonso, De la Cruz y L. Barroso.

En la sesión verbal del señor Alonso, se ocupó del problema de reposición de bombillas del alumbrado público y del importante gasto que representa, además de la deficiencia que ofrece. Propone que se varíe la colocación, situándolas en el centro de las calles, creyendo que se obtendría la posibilidad de subsanar los defectos apuntados. La oficina técnica debe estudiar el asunto para su resolución inmediata. Dan su conformidad los señores G. Alegre y Pérez, advirtiéndole el primero que sin trámites se haga la prueba en algunas calles, y recordándole al segundo una cláusula del contrato con la Electricista con el compromiso apuntado para determinadas calles. Sobre este aspecto rectificó el alcalde, conviniéndose que intervenga la oficina técnica y que se realicen pruebas.

El señor L. Barroso, también mediante moción verbal, solicita reformas de adecuamiento en el Cuartelillo y que se instale, con la posible separación, un despacho para el jefe de la Policía urbana y un separado para colocar los utensilios de limpieza. Conviene con esta propuesta el señor Alonso, ampliándola respecto a la necesidad de soldado. Advierte el señor Aldaravi que es precisa la intervención de la Oficina de Obras para que acompañe el conveniente proyecto y presupuesto. El señor P. Montes sugiere la conveniencia de traslado del Cuartelillo a las «Bovedillas» del Ayuntamiento, especialmente desahucias. Intervienen todos los anteriores para aclaraciones, y el señor L. Ayllón que alude al local que en Zocodover hoy tiene el bar Cervantes, conviniéndose en la aceptación de la moción.

Acercó de la instancia de don Mariano Martín, para que le sea rebajada la cuota por arbitrio de alcantarillado, el señor Quijada pone de manifiesto las circunstancias que concurren, y luego de otras intervenciones, que aclaran el informe, se acepta que el arbitrio se relacione con la renta de la casa.

Son aprobadas varias licencias por enfermos, rechazándose un ofrecimiento de sustitución y aludiéndose muy brevemente a que las solicitudes respondan a la realidad de los casos, para lo que el alcalde anticipa que pondrá en ejecución cuantos medios tiene a su alcance.

Queda facultado el alcalde para grabificar a dos vecinos que realizaron una extracción en el Tajo; se autoriza la apertura de varios establecimientos; son concedidas licencias para obras y para colocar un anuncio, estimándose a el estudio técnico en el daño que acusa un vecino de la Graja, oídas las observaciones que al caso ofrecen los señores Pérez y Canosa; quedan sobre la mesa las facturas presentadas por Intervención.

Como nuevos asuntos, figuran los siguientes: Propuesta del Negociado respecto a confección del padrón de habitantes y debarco del mismo, que se discute y resuelve en el sentido de que intervenga la Comisión, aparte apreciaciones sobre la obligación que incumbe al Ayuntamiento, el medio de obtener las posibles facilidades y el retraso con que se ofrece aclarándolas la presidencia.

Clinica Médico-Quirúrgica Dr. Bejerano

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS CONSULTA: Martes y Viernes, de once a una y de dos a cuatro AFINAS, 15 - TOLEDO - Tel. 243

En la solicitud de la «Soll» sobre abono de arbitrio de cartelas, se leen íntegros los informes de la Comisión, del Negociado, del letrado y de los técnicos municipales, resultando un consecuencia que incumbe al Ayuntamiento el cobro del aludido impuesto. Este resultado mueve al señor Aldaravi, como presidente de la Comisión, a rogar que se retire el informe por ella dado, en el sentido favorable a la petición, teniendo en cuenta los fundamentos legales aportados. Para mejor concretar el deseo de la Corporación en pro de los intereses municipales, interviene el señor Alonso y el señor Aldaravi en rectificación del concepto que supuso el letrado sobre el informe del Negociado. Queda aceptado el criterio resultante de los informes.

Por último se autoriza la cesión del Teatro para un acto público; se conceden licencias para trasladar sepulturas, se da el enterado a la apuntación sobre características del fluido en el mes anterior y se dan por satisfechos los concejales de las resoluciones que el alcalde ha adoptado en ruegos hechos.

Tienden los ruegos y preguntas que se hacen por varios señores a recibir determinadas obras que se hacen en Visagra, a conocer lo que corresponde en sustituciones de personal del Maestros, a gestión de que el herraje en la Central de Teléfonos se encargue en Toledo, a la limpieza en las Casas Consistoriales, a anuncio de mociones sobre de terminación del movimiento de turismo y respecto a los trabajos llevados a cabo por la Corporación, al estado de las gestiones para conseguir el intento de succionar el suministro de aguas potables y a diversas mejoras urbanas, especialmente en la Cuesta y Paseo del Carmen. A la mayoría de los ruegos y preguntas contestó adecuadamente el alcalde, que además advierte la conveniencia de poner en exposición el proyecto de presupuesto.

El señor L. Barroso, también mediante moción verbal, solicita reformas de adecuamiento en el Cuartelillo y que se instale, con la posible separación, un despacho para el jefe de la Policía urbana y un separado para colocar los utensilios de limpieza. Conviene con esta propuesta el señor Alonso, ampliándola respecto a la necesidad de soldado. Advierte el señor Aldaravi que es precisa la intervención de la Oficina de Obras para que acompañe el conveniente proyecto y presupuesto. El señor P. Montes sugiere la conveniencia de traslado del Cuartelillo a las «Bovedillas» del Ayuntamiento, especialmente desahucias. Intervienen todos los anteriores para aclaraciones, y el señor L. Ayllón que alude al local que en Zocodover hoy tiene el bar Cervantes, conviniéndose en la aceptación de la moción.

Acercó de la instancia de don Mariano Martín, para que le sea rebajada la cuota por arbitrio de alcantarillado, el señor Quijada pone de manifiesto las circunstancias que concurren, y luego de otras intervenciones, que aclaran el informe, se acepta que el arbitrio se relacione con la renta de la casa.

Son aprobadas varias licencias por enfermos, rechazándose un ofrecimiento de sustitución y aludiéndose muy brevemente a que las solicitudes respondan a la realidad de los casos, para lo que el alcalde anticipa que pondrá en ejecución cuantos medios tiene a su alcance.

Queda facultado el alcalde para grabificar a dos vecinos que realizaron una extracción en el Tajo; se autoriza la apertura de varios establecimientos; son concedidas licencias para obras y para colocar un anuncio, estimándose a el estudio técnico en el daño que acusa un vecino de la Graja, oídas las observaciones que al caso ofrecen los señores Pérez y Canosa; quedan sobre la mesa las facturas presentadas por Intervención.

Como nuevos asuntos, figuran los siguientes: Propuesta del Negociado respecto a confección del padrón de habitantes y debarco del mismo, que se discute y resuelve en el sentido de que intervenga la Comisión, aparte apreciaciones sobre la obligación que incumbe al Ayuntamiento, el medio de obtener las posibles facilidades y el retraso con que se ofrece aclarándolas la presidencia.

El señor L. Barroso, también mediante moción verbal, solicita reformas de adecuamiento en el Cuartelillo y que se instale, con la posible separación, un despacho para el jefe de la Policía urbana y un separado para colocar los utensilios de limpieza. Conviene con esta propuesta el señor Alonso, ampliándola respecto a la necesidad de soldado. Advierte el señor Aldaravi que es precisa la intervención de la Oficina de Obras para que acompañe el conveniente proyecto y presupuesto. El señor P. Montes sugiere la conveniencia de traslado del Cuartelillo a las «Bovedillas» del Ayuntamiento, especialmente desahucias. Intervienen todos los anteriores para aclaraciones, y el señor L. Ayllón que alude al local que en Zocodover hoy tiene el bar Cervantes, conviniéndose en la aceptación de la moción.

Acercó de la instancia de don Mariano Martín, para que le sea rebajada la cuota por arbitrio de alcantarillado, el señor Quijada pone de manifiesto las circunstancias que concurren, y luego de otras intervenciones, que aclaran el informe, se acepta que el arbitrio se relacione con la renta de la casa.

Son aprobadas varias licencias por enfermos, rechazándose un ofrecimiento de sustitución y aludiéndose muy brevemente a que las solicitudes respondan a la realidad de los casos, para lo que el alcalde anticipa que pondrá en ejecución cuantos medios tiene a su alcance.

Queda facultado el alcalde para grabificar a dos vecinos que realizaron una extracción en el Tajo; se autoriza la apertura de varios establecimientos; son concedidas licencias para obras y para colocar un anuncio, estimándose a el estudio técnico en el daño que acusa un vecino de la Graja, oídas las observaciones que al caso ofrecen los señores Pérez y Canosa; quedan sobre la mesa las facturas presentadas por Intervención.

Detalles del accidente ocurrido al señor Gil Robles

MADRID.—El sábado, a las nueve y diez de la noche, cuando el señor Gil Robles se dirigía desde la puerta de entrada a una de las habitaciones de su domicilio en el Ministerio de la Guerra, resbaló en el empujamiento del suelo, yendo a caer sobre el codo izquierdo, que hubo de apoyar rítmicamente en tierra, para amortiguar los efectos de la caída.

El primer médico que acudió en su auxilio fue el señor Jiménez Díaz. Momentos después llegaron los doctores Gómez Ulla, Romero Pla y Bastos. El doctor Gómez Ulla se mostró partidario de hacer una radiografía previa del miembro lesionado, y el señor Bastos creyó más conveniente proceder a la rápida colocación del codo en su sitio. La intervención médica, que fue dolorosísima, porque había transcurrido ya hora y media desde el momento del accidente, hubo de terminarse con la intervención de los doctores Romero Pla y Gómez Ulla. También estuvieron presentes el médico militar señor Fajal y el médico de cabecera, señor Bermejillo.

El doctor Gómez Ulla ha dispuesto se haga una radiografía del hueso lesionado. El señor Chaparrista visitó al señor Gil Robles y conferencia con él algún tiempo. Acudieron también al Ministerio de la Guerra numerosos amigos políticos y particulares del señor Gil Robles. Entre aquéllos figuraba el ex ministro señor Jiménez Fernández, quien se informó del estado de salud de su jefe, pero no pudo verle.

El señor Gil Robles, contra lo que se dijo en un principio, padece la dislocación completa del codo izquierdo. Los médicos que le han apreciado ayer algunas décimas de febre, le han recomendado una inmovilidad absoluta del brazo izquierdo.

Incidencias locales

Denunciado por su esposa

Visitación de Bodes Fernández, de treinta y seis años, casado, domiciliado en Bolás 32, ha denunciado a su esposa Mariana Rodríguez del Alamo, por malos tratos de palabra y obra contra la denunciante y un hijo suyo llamado Carlos, a quienes además les arrojó del domicilio, llevándola en un niño de corta edad, hijo también de ambos. Del caso, se da cuenta al Juzgado municipal.

Los autores del robo en el callejón de San José

Prosiguen las diligencias judiciales para esclarecer el robo habido últimamente en el callejón de San José. Desde luego resultan presuntos autores Luis Caba Castellanos (A) Charlot y Manuel Tejada (hermano de otro forastero que la autoridad judicial tiene ya reclamado).

Los autores denunciados tienen cuentas pendientes con la justicia por otros robos, cometidos en la finca de Calabazas Altas y de una finca en el c/arral del Aserradero, propiedad del señor Montoya.

Denuncia por insultos

Castida Mora Moreno ha denunciado a Jesús de los Reyes Valmaseda por malos tratos de palabra. El asunto pasa al Juzgado municipal.

Un muchacho atropellado por una camioneta en la calle de la Merced

En la calle de la Merced, una camioneta conducida por Alfredo Vera Pimia, atropelló a Mariano Fernández Núñez, de catorce años, domiciliado en Niños Hermanos, 1, causándole una herida de diez centímetros de longitud en la región occipito-parietal, otra en el occipital y otra en la región superclavicular derecha; pronóstico reservado.

Casa de Socorro

Han recibido asistencia: Socorro López, de treinta y cinco años, San Ildefonso, 4; herida contusa en la mano derecha, casual. Dolores Braojos Ortiz, de veintiseis años, Sacramento, 2; herida cortante en la mano izquierda, casual. José Lucha Rodríguez, de siete años, Cruz Verde, 4; herida lacerada en la mano izquierda, por mordedura de perro. Ascensión García Pérez, de seis años, Puerta Liana, 18; herida inciso contusa en la región mentoniana, casual. Mercedes Redondo, de once años, Cava Baja, 13; herida punzante en pie derecho. José Méndez Lorenzo, de veintidós años, Plaza de San Justo, 7; de herida punzante en la mano derecha, casual. Sagrario de la Cruz, de catorce años, Niños Hermanos, 2; herida cortante en la mano derecha, casual. Teodoro González Rodríguez, de treinta y tres años, Comunque de Castilla, 14; distensión ligamentosa de la muñeca derecha, por accidente de trabajo. Estefanía Ramírez, de treinta años, Travesía de San Torcuato, 3; contusión en el hombro derecho, casual. Juan Rielves López, de sesenta y un años, Camarín de la Virgen, 8; probable fractura del calcáneo izquierdo, por accidente de trabajo. Piedad García Crespo, de sesenta y tres años, Capitán Escribano, 11; de herida cortante en la región malaz izquierda, casual. Manolita Fernández del Alamo, de tres años, San Ildefonso, 10; quemaduras de primer grado, por haberse caído en el brasero de su domicilio. Felipe de la Torre, de cuatro años, Plaza de la Revuelta, 2; de herida contusa en la comisura izquierda de la boca, casual.

CAFÉS Y CHOCOLATES Columba Los preferidos LOPEZ DE HOYOS, 133 MADRID

Detención del presunto autor de la muerte de dos fascistas

MADRID.—El ministro de la Gobernación manifestó de madrugada que había enviado al gobernador de Oviedo mil pesetas para los guardias civiles que han practicado la detención de Antonio García, que asesinó recientemente a un aldeano y que es autor de otros delitos. Confirmó también que la Policía de Sevilla había detenido a Miguel Núñez, presunto autor de la muerte de dos fascistas. «En este momento»—terminó diciendo—no se si habrá confesado su delito, ya que está detenido como presunto autor del mismo».

OPAPAS MODERNAS GARCÉS Osmarolo, 80

Disposiciones oficiales

De la «Gaceta» Ha sido autorizado el párroco de Hormigos para que pueda segregarse del corral contiguo a la casa rectoral 60 metros cuadrados del mismo y llevar a cabo su venta, siempre que ésta pueda efectuarse con sujeción a las prescripciones legales, con objeto de que invierta la cantidad obtenida en obras de reparación en la casa rectoral. Se anuncia de nuevo al turno de oposición libre la provisión de la plaza de profesor auxiliar de Dibujo artístico vacante en la Escuela de Artes de Toledo.

Reunión del Sindicato de Inicativas

La Junta reanuda sus actividades.—Incorporación del Sindicato toledano a la Federación nacional. Anoche, bajo la presidencia de don Alfredo van-den-Brule, celebró Junta el Sindicato de Inicativas y Fomento del Turismo, tras de dos meses de interrumpida labor por causas ajenas a sus componentes. Se estudiaron y discutieron problemas a solucionar, poniendo los asistentes todo su entusiasmo al considerar que el fomento del turismo pueda ser para nuestra capital la fuente más copiosa de saneado ingresos. Estiman imprescindible la asistencia moral y económica de la ciudad a ejemplo de las autoridades. Se dio cuenta por el señor secretario de continuar sin cumplir algunas promesas de donativos formulados con motivo de la suscripción de las fiestas del pasado día del Corpus y Primavera. Uno de los acuerdos de transacción que se tomaron fue el de que este Sindicato se una a la Federación nacional, en consideración a los beneficios morales que ha de reportar. Se concedió al señor presidente un amplio voto de confianza para el desarrollo de la idea que hace tiempo expuso, consistente en celebrar cada cinco años en nuestra capital el «Homenaje al Toledo Ilustre» con el fin de poder comenzar a ponerlo en práctica en las fiestas del Corpus del próximo año 1936. En próximas reuniones continuará, la Junta del Sindicato, estudiando Inicativas muy acertadas. (Toledanos), fomentando nuestros intereses y ayudando esta obra de extraordinaria trascendencia para Toledo.

Más huevos

y mejor desarrollo de sus aves obtendrá usted adicionando a su alimento una parte de huesos frescos molidos al día. Tenemos en gran surtido de molinos para huesos, calderas para cocer plenas, corta-verduras y corta-raíces especiales para avicultores. Pida catálogo a

Matth. GRUBER Bilbao Madrid A. S. Mamés, 33 Ferraz, 8 Dirección postal: Apartado 165. BILBAO

El anunciante no debe olvidar que una propaganda bien orientada y constante en EL CASTELLANO, es la base de un buen negocio.

Se vende

casa, sita en la Plaza del Seco, número 2.—Razón: Zocodover número 23.

Información local

Ascenso a comandante del capitán de la Guardia civil, señor Breaño

Ha ascendido al empleo de comandante el capitán de la Guardia civil, don José Breaño, siendo destinado a la Comandancia de Badajoz. Felicidades muy afectuosamente al nuevo y prestigioso jefe, que cuenta en Toledo con tan grandes y generales simpatías.

El nuevo director de la Sucursal del Banco Central en Toledo

Se ha posesionado del cargo de director de la Sucursal del Banco Central en Toledo don Joaquín Latorre y Avelaneda, que desempeñaba igual destino en Logroño. El señor Latorre, a quien esta mañana hemos leído el gusto de saludar en nuestra Redacción, viene procedido de gran prestigio y es un hombre caballeroso y amable. Muy afectuosamente correspondemos a su atento ofrecimiento.

Del Ayuntamiento

El día 14, a las seis de la tarde, se reunió la Comisión municipal de Régimen interior para tratar diversos asuntos.

Señalamiento de pagos en Hacienda para el día 15

José Torres Parón, Sabas Navarro, Arantxa Lillo, Adolfo Tieso, Braojos de Carlos Sandurria, Francisco de Mora, Carlos Ballester, Antonio Sanz, Bagenio Quiroga, Antonio Herrera, Mariano Martínez, inspector provincial de Sanidad, jefe de Vigilancia, Banco Hispano Americano, Juan Colomina.

Última hora.—Cuatro tarde

Por un decreto del consejo celebrado hoy en Guerra se acuerda la implantación del carnet electoral

MARTINEZ BAZUENAS para delegado de orden público de Cataluña. La nota oficial. Comprende la nota oficial, entre otros, un decreto de Guerra aprobando un proyecto de ley modificando un párrafo de la de 15 de septiembre de 1932, que se adapta a otra del año 1931, sobre situación y derecho de los suboficiales y tropa en Invalidez. Concediendo la Gran Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco a don Armando Monteiro, ministro portugués. Gobernación.—Ascendiendo a general de brigada honorario de la Guardia civil al coronel retirado don Pedro Serrano. Disponiendo la adquisición de sesenta y cinco pistolas ametralladoras de fabricación alemana para la Guardia civil. Obras Públicas.—Autorizando la adquisición por concurso de telegráfos por 445.000 pesetas. Proyecto de decreto creando la Comisión técnica de sustitución de pasos a nivel. Agricultura.—Ordenando a la Comisión interministerial de Comercio para que proponga el contingente de huevos a Marruecos. Determinando el cupo global de importación de café para el 1936. Decreto poniendo en vigor el reglamento del Consorcio panadero de Madrid. Trabajo.—Prohibiendo la utilización para carga y descarga de sacos con capacidad superior a 80 kilogramos de peso. Decreto implantando el carnet electoral. Unificación de escalas en el Cuerpo de Prisioneros. Otros de menor interés, entre los que figura una distribución de cantidades para obras, no incluyéndose que se citan.

Registro civil

Defunciones.—Francisco Bastos de la Paz, de siete años, Cuesta de San Jerónimo, 10; Alfredo Díaz Gómez, de catorce años, Hospital de Caridad; Eloy Sánchez Juanes, de cuarenta y cuatro años, Plaza de la Cruz, 2; Juan Alvarez Páez, de dieciocho años, Callejón de los Urtidos, 18; Santos Pizarro Peral, de setenta y tres años, Hospital de donantes; Germano Ballesteros Ballesteros, de cincuenta y un años, Peralta, 13; Victoria Muñoz Simón, de veintiseis años, Santiago de las Caballeros, 3; Severiano Rodríguez Gamonal, de tres días, Maternidad; Severiano Rodríguez Gamonal, de tres días, Maternidad; Antonio Hernández Gutiérrez, hijo de Bagenio y Gregoria; Severiano Rodríguez Gamonal, de Cipriano y Marcelina; Severo Rodríguez Gamonal, de Cipriano y Marcelina; Ricardo Mariano Rey García, de Mariano y Julia; Carmen García Gijón, de Victor y Carmen; Simón Escobar García, de Alberto y Beatriz; José Manuel Ariza Hernández, de Manuel y Pilar; Francisco Pasturas Paig, de Fernando y Sagrario; José Pasturas Paig, de Fermín y Sagrario. Matrimonios.—Iván de Bustos Ruiz de Arana con Ascensión Arroyo Zaldúa.

El OABTELLANO - Teléfono 12

Consejo en Guerra

MADRID.—La reunión ministerial convocada para hoy, tuvo lugar en el Ministerio de la Guerra para que pudiera asistir el ministro de este departamento, no restablecido del accidente que sufrió el sábado. Terminó cerca de la una y media de la tarde. El presidente contestará hoy unos rumores. El jefe del Gobierno ha manifestado que esta tarde contestará en la Cámara a unos rumores absurdos que han llegado a su conocimiento hoy. Se le preguntó si se referían a unas manifestaciones, que se han hecho públicas, del señor Pérez Madrigal, respondiendo que sólo tenía conocimiento de una especie absurda y quería ver si en la Cámara hay alguien que la sostenga para contestarla. La referencia verbal. De la reunión se dio por el ministro de Obras Públicas la acostumbrada referencia, diciéndose que la primera parte del Consejo no tuvo importancia, dedicándose al despacho de expedientes, destacándose el que se refiere a la construcción de cuarteles para la Guardia civil en Alicante y pueblos de Asturias y Galicia. En la segunda parte se examinó la situación del ferrocarril Arnedillo-Calahorra, abandonado por la empresa y en situación difícil, pues se encontraba en explotación. Se habló además del asunto anticristiano por el presidente. También se han ocupado de lo que se relaciona con la coordinación sanitaria, la situación internacional en el orden económico y la provisión de altos cargos para Cataluña. Fue objeto principal de estudio, que consumió gran parte, la política social del Gobierno, expresándose ampliamente. Se refirió en proyectos del Consejo, probablemente tratados en el consejo de los jueves. De no ser posible utilizar lo que a los departamentos se refiere, habrá Consejo el viernes para tratarlo, pero el propósito es el de celebrar en esta semana sólo dos Consejos. Como ha sido la primera reunión en que se ha tratado, se habló mucho, sin llegar a cosas concretas. Se le preguntó por la provisión de altos cargos y ha dicho que quedaron ultimados, pero falta consultar a las organizaciones. Del nombre del comisario del trigo dijo que no hablará, porque realmente está en libertad de intervención del Consejo. Lo mismo que los nombramientos de altos cargos de Cataluña. Delegado de orden público. El ministro de la Gobernación ha dicho que se designó al señor

Última hora.—Cuatro tarde

Por un decreto del consejo celebrado hoy en Guerra se acuerda la implantación del carnet electoral

MARTINEZ BAZUENAS para delegado de orden público de Cataluña. La nota oficial. Comprende la nota oficial, entre otros, un decreto de Guerra aprobando un proyecto de ley modificando un párrafo de la de 15 de septiembre de 1932, que se adapta a otra del año 1931, sobre situación y derecho de los suboficiales y tropa en Invalidez. Concediendo la Gran Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco a don Armando Monteiro, ministro portugués. Gobernación.—Ascendiendo a general de brigada honorario de la Guardia civil al coronel retirado don Pedro Serrano. Disponiendo la adquisición de sesenta y cinco pistolas ametralladoras de fabricación alemana para la Guardia civil. Obras Públicas.—Autorizando la adquisición por concurso de telegráfos por 445.000 pesetas. Proyecto de decreto creando la Comisión técnica de sustitución de pasos a nivel. Agricultura.—Ordenando a la Comisión interministerial de Comercio para que proponga el contingente de huevos a Marruecos. Determinando el cupo global de importación de café para el 1936. Decreto poniendo en vigor el reglamento del Consorcio panadero de Madrid. Trabajo.—Prohibiendo la utilización para carga y descarga de sacos con capacidad superior a 80 kilogramos de peso. Decreto implantando el carnet electoral. Unificación de escalas en el Cuerpo de Prisioneros. Otros de menor interés, entre los que figura una distribución de cantidades para obras, no incluyéndose que se citan.

Versalles

Las mejores medias, guantes, bolsos. Príncipe, 9. Alcalá, 9. MADRID

NITRO-BACTERIUM ABONO BIOLÓGICO PARA LAS LEGUMBRES. El nitrógeno es el principal elemento nutritivo de las plantas. NITRO-BACTERIUM, proporciona abundancia constante de nitrógeno a las legumbres. No deje de usar NITRO BACTERIUM en el cultivo de sus leguminosas y conseguirá: Mayor desarrollo de la planta y el fruto. Mayor producción. Mayor energía y resistencia de la planta para luchar contra las enfermedades que atacan más a las que son más débiles. Un gran aumento de sustancias alimenticias nitrogenadas. Tenemos preparaciones para: Habas, Albergínies, Alfalfas, Algarrobas, Almorcas, Garbanzos, Guisantes, Judías, Lentejas, Tréboles, Vezas, Yeros, Soja, etcétera. Remítanos por correo a reembolso. Dosis para media hectárea, diez pesetas. CASA ASTRAN, Narváez, 59.—MADRID.

Disposiciones oficiales De la «Gaceta» Ha sido autorizado el párroco de Hormigos para que pueda segregarse del corral contiguo a la casa rectoral 60 metros cuadrados del mismo y llevar a cabo su venta, siempre que ésta pueda efectuarse con sujeción a las prescripciones legales, con objeto de que invierta la cantidad obtenida en obras de reparación en la casa rectoral. Se anuncia de nuevo al turno de oposición libre la provisión de la plaza de profesor auxiliar de Dibujo artístico vacante en la Escuela de Artes de Toledo.

SE VENDE el antiguo local de los almacenes de don Joaquín Cantarosa, sito en la carretera de Madrid, a dos kilómetros de la Puerta Visagra. Codonerías, 22. Toledo.

SE VENDE el antiguo local de los almacenes de don Joaquín Cantarosa, sito en la carretera de Madrid, a dos kilómetros de la Puerta Visagra. Codonerías, 22. Toledo.

Versalles Las mejores medias, guantes, bolsos. Príncipe, 9. Alcalá, 9. MADRID